

Cuba dénonce le comportement criminel des États-Unis et le renforcement de leur politique de pression maximale



La Havane, 30 juin (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé ce lundi le comportement criminel et la violation des droits humains par le gouvernement des États-Unis, avec le nouveau renforcement de sa politique de pression maximale, qui comprend l'interdiction du tourisme pour les citoyens américains sur l'île.

Sur son compte sur le réseau social X, le ministre des Affaires étrangères a affirmé que ces mesures renforcent l'agression et le blocus économique, commercial et financier, principal obstacle au développement de Cuba.

Parmi les dispositions de la mesure de la Maison-Blanche figure l'interdiction du tourisme pour les citoyens américains à Cuba, qui comprend l'application stricte d'audits périodiques pour en garantir le respect.

De plus, il établit l'obligation d'enregistrer toutes les transactions liées aux voyages vers l'île pendant au moins cinq ans.

Washington a souligné que l'objectif du mémorandum est de renforcer la position des États-Unis envers Cuba, en veillant à ce que les politiques mises en œuvre reflètent un durcissement de la politique étrangère envers le gouvernement de La Havane.

Cette décision s'inscrit dans une série d'initiatives de la deuxième administration Trump visant à reprendre le contrôle de la politique étrangère envers Cuba, en donnant la priorité aux sanctions économiques et aux restrictions de mobilité.

Le document ne détaille pas de nouvelles sanctions spécifiques, mais souligne la réimposition de mesures antérieures qui limitaient les flux de ressources vers le gouvernement cubain.

Ces dispositions affectent également les pays tiers, décourageant le tourisme européen en raison de mesures telles que l'exclusion des bénéficiaires du programme ESTA (Système électronique d'autorisation de voyage), qui permet l'entrée aux États-Unis.

Les voyageurs ayant visité Cuba depuis que l'île a été inscrite sur la liste des pays soupçonnés de soutenir le terrorisme ne peuvent pas obtenir ce permis pour voyager depuis des pays européens, comme l'Espagne.

Dans son dernier rapport, le ministère cubain des Affaires étrangères (Minrex) a indiqué qu'entre mars 2023 et février 2024, le blocus a causé des pertes au secteur touristique d'environ 1,089 milliard de dollars (USD). (Sources : @BrunoRguezP et TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/386294-cuba-denonce-le-comportement-criminel-des-etats-unis-et-le-renforcement-de-leur-politique-de-pression-maximale>



Radio Habana Cuba